



MINI HISTORIAS: UNA VOLUNTAD PARPADEANTE

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

A la luz del sol, Miwa Ichigen usa un horóscopo en la terraza.

Era un retiro muy tranquilo donde puedes tomar el sol.

Pero esta escena se corta ante...

La voz de Kuro Yatogami, que entró en la habitación con su espalda ligeramente curvada.

“Ichigen-sama, es hora del té medicinal... ¿Ichigen-sama?”

Se estaba haciendo fuerte, así que sintió que podía responder. Esta fue una respuesta natural como discípulo, porque un maestro que tenía que trabajar duro para dormir estaba expuesto al aire libre en la terraza.

El maestro responde con una calma que no se desvanecerá incluso si se enferma.

“Me siento bien ahora. Hay momentos en que necesito "verme" como ahora.”

Con una pequeña sonrisa parece disculparse.

Kuro también lo vio como un discípulo que había estado con él durante mucho tiempo.

“¿Estás sirviendo como "Rey Incoloro"?”

Día a día, esconde el sufrimiento de tener que mirar al maestro debilitado.

Como el Séptimo Rey, "Rey Incoloro", se encoge de hombros ligeramente.

“Ya no puedo trabajar como mediador para los Siete Reyes, pero hay otros deberes que cumplir.”

“Al menos no te excedas.”

Mientras se preocupaba, Kuro dejó a un lado una taza de té en una rejilla para té.

“Kuro, probablemente no lo pienses.”

El maestro piensa en secreto por sus discípulos.

(Lo único que queda es exactamente cómo tratas a los miembros de tu clan.)

Cuando Kuro se fue, la habitación que quedó atrás, se sintió muy sola.

Si muere, Kuro lo sufrirá docenas de veces más.

+++++

El poder de Miwa Ichigen como "Rey Incoloro", siempre está revoloteando como una flor.

Una súper sensación que se abre conscientemente, que se reduce a él, a veces como una imagen fragmentaria que parpadea en la mente, a veces como una sensación corporal de un evento a la espera de irse. Y cambia constantemente desde el momento en que desciende y nunca toma una determinada forma. El futuro seguía cambiando con la elección de "ver".

Miwa Ichigen se ha movido con la suma de esas sensaciones con la suposición de "así es como sucede" y, en la mayoría de los casos, ha logrado producir resultados razonables. Incluso si el objeto de predicción es el "Rey" que es despertado por la "Pizarra de Dresden", y es el que mueve el destino. Es por eso que se le llama el Mediador de los Siete Reyes, y como su nombre lo indica, ha evitado muchos enfrentamientos.

Por supuesto, puede fallar sin ayuda.

Especialmente en situaciones donde muchos "reyes" están confundidos y complicados, como en "un cierto caso", donde no importa cómo luches, la precisión de la predicción se reduce significativamente. Los poderes furiosos de los reyes reunidos crean un efecto sinérgico, desbordando el rango perceptible.

Lo mismo sucede con lo que Miwa Ichigen está a punto de "ver" ahora.

El futuro, en el que los discípulos quieren preservar al menos la pauta del "mejor" camino, está oscurecido por la tormenta.

Una tormenta de turbulencias a gran escala sin precedentes de "Reyes".

+++++

Miwa Ichigen que estaba levemente fatigado, cerró la súper sensación y dejó escapar el aliento.

(Si puedes verlo, lo verás, te preocupará, estarás paranoico para mover el futuro. Esto se llama ser mediador... mi "caos" como el "Rey Incoloro".)

Después de redondear tal pena, Ichigen tomó una taza. El peculiar olor picante que se eleva cuando se quita la tapa es probablemente una prueba de que Kuro lo elaboró e infundió. Da gracias por esa compasión. Siente el calor, con una boca ligeramente afilada.

“Hasta ahora, la precisión de la predicción se reducía cuando estaban involucrados múltiples “Reyes”.”

Pensando, cerro bien la boca afilada.

Esta vez, algo realmente sorprendente estaba perturbando sus predicciones.

(No es de extrañar que la causa principal sea el "Rey Incoloro" que se despierta después de mí.)

Las generaciones aparecen con diferentes habilidades, rompiendo el equilibrio tramposo de los Siete Reyes del “caos”, alguien que tiene el mismo significado que el “Rey incoloro”, pero que será completamente diferente.

La aparición parpadeó en una tormenta de sensaciones, o como un niño inocente, con un signo de disparos y asesinatos, que parecía estimular la violencia de los Siete Reyes.

(Hay una "sensación" peligrosa que se fomenta intencionalmente.)

Ante esta preocupación, Ichigen se ha visto profundamente abrazado por lo que queda de Kuro.

Es una orden para identificar al próximo “Rey Incoloro”.

No es solo una misión detener la turbulencia de los Siete Reyes como mediador.

Como individuo, el énfasis estaba en otra cosa más que en este asunto.

En otras palabras, por el bien de Kuro Yatogami.

El chico que es demasiado leal, no intentará seguir fácilmente el camino que no sea como miembro del clan del Rey Incoloro, y el estilo de vida que no sea como el discípulo del espadachín Miwa. Después de la muerte del maestro, debe hacer más para mantener su voluntad.

Fue un desvío.

Ichigen se lamenta mucho.

Como resultado de la sincera devoción, dejó su talento como miembro del clan y su habilidad con la espada en la espalda de un chico talentoso.

Cuando falleció, tuvo que liberarlo de las leyes vinculadas como fuerzas reales, de las cadenas enredadas como posiciones. Para hacerlo, tuvo que golpearlo con pruebas severas y nuevos encuentros. Tuvo que darle una fuerte razón para moverlo hasta ahora. (Pero, creo y confío, eso debe dejarse al discípulo como maestro.)

Debe haber extraído sus diversas cosas para poder proceder sin dudarlo, y tener orgullo como maestro.

Por sus propios intereses, bebió el agua medicinal en sus palmas.

Entonces, según lo medido, Kuro entra de nuevo en la habitación. Es una acción confiable que el maestro bebe antes de que la medicina se enfríe.

Ichigen piensa, mientras pone una taza de té en silencio en la bandeja servida.

(Mi muerte, incluso si es el final para mí... no lo es para Kuro.)

Es decir, como Rey, como maestro y como persona, el “Rey Incoloro” Miwa tenía un destino inevitable contra el que luchar, un futuro por abrir antes del caos.

(Caos, espléndido.)

En determinación, la poesía surge de repente.

La voz que cantaba contenía una emoción desafiante e intensa que era rara para él.

“Caquis o ramas muertas que se congelan y caen al viento.”

Además de eso, Kuro tiene una grabadora y está grabando.

Ichigen se rió en voz alta por la diversión actual.